

11月19日付け プレスリリース

No.	件名	担当課
1	ボッチャ交流会「第5回はちくんオープン」 開催に伴うお知らせ	スポーツ振興課

令和6年11月19日

大館市記者クラブ員 各位

スポーツ振興課長 工藤 史尚

ボッチャ交流会「第5回はちくんオープン」開催に伴うお知らせ

東京2020パラリンピックでのタイ王国ホストタウン登録をきっかけとした本市とタイ王国との交流を記念し開催しているボッチャ交流会「第5回はちくんオープン」開催に合わせ、タイ王国代表チーム、チャイニーズ・タイペイ代表チーム、日本代表「火ノ玉JAPAN」が来市します。各国チーム関係者の主な日程は下記のとおりです。

つきましては、このことについて広く周知を図りたく、当日の取材及び記事の掲載について、ご高配のほどよろしくお願い申し上げます。

■有浦小学校児童とのボッチャ交流

○概要 これまで市民とのさまざまな交流を通じて絆を深めてきた、タイ王国ボッチャ代表チームが、初めて市内の小学校を訪問し児童とボッチャ交流を行います。

※有浦小学校の正課クラブ（ボッチャ）の時間に交流を行います

○とき 11月21日（木） 午後2時50分～3時35分

○ところ 有浦小学校体育館

■本市表敬訪問

○概要 昨年のトップセールスで友好関係を構築し、初めて大館を訪れるチャイニーズ・タイペイ代表チーム関係者が北林副市長を表敬訪問します。

○とき 11月22日（金） 午前10時

○ところ 市役所本庁舎4階 応接室

## ■ 歓迎レセプション

- 概 要 各国チーム関係者の来市を歓迎するとともに、パラスポーツへの理解や関心を高め、各分野での相互交流が今後も継続し、発展していくことを願い開催します。
- と き 11月22日（金） 午後7時～8時30分
- ところ ルネッサンスガーデンプラザ杉の子 2階 芙蓉の間
- その他 各国チーム関係者の他、はちくんオープン関係者、参加チームなど総勢60人が参加予定

お問い合わせ 観光交流スポーツ部スポーツ振興課  
電話 43-7148 担当：工藤